



## Sortie pédagogique 5e

publié le 19/09/2022

### Sous le signe de l'histoire et du patrimoine local

#### **Première sortie pédagogique**

Le soleil était au rendez-vous pour la sortie des élèves de 5e vendredi à travers les ruelles de Champagne Mouton. A l'occasion des Journées européennes du Patrimoine, les collégiens sont allés à la rencontre de Monsieur Mignon, propriétaire du château situé au centre du bourg.

En compagnie des AVS Laetitia et Nathalie, de Madame la principale et de la professeure documentaliste, ils se sont réunis dans ce qui fut la cour du château. Là, les élèves ont fait preuve d'imagination pour faire revivre autour d'eux les éléments détruits par le temps. Il ne reste aujourd'hui du château que le logis principal, la grange et le bâtiment de Monsieur Mignon, avec ses 4 arches en façade et la galerie d'apparat à l'étage.



Façade avec la galerie d'apparat

#### **Quelques repères historiques**

Le récit de Monsieur Mignon nous a fait remonter le temps jusqu'en 1059, date de la fin des travaux de construction du premier château de Champagne Mouton. Il était à cette époque un des plus gros châteaux de la Charente. La forme que connaissent les Champenois remonte à 1452. Au fil des siècles, il a peu changé de propriétaires, appartenant successivement à la famille Rochechouart, à la famille La Rochefoucauld (comprenant un siècle d'occupation écossaise) et brièvement à un notaire d'Alloue. En 1823, il est vendu morceau par morceau. Aujourd'hui, l'association des Amis du château de Champagne Mouton valorisent ce patrimoine local.

#### Portfolio

